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   Liste 7                   

 

Mots à l'étude Classe de mots 

Genre et 

nombre 

Mots à l'étude Classe de mots 

Genre et nombre 

aussitôt                  promettre  

déposer              (une) radio  

(une) faute  (un) restaurant                 

(une) hauteur                  sauver  

nouveau                

octobre                  

offrir                    

(un) oiseau    

(une) poche                    

promener                      

 
 
 
 
 
 

Les mots contenant 
le son [o] 

Le son  [o] s'écrit o, ô, au et eau.  

Le son [o] s'écrit généralement  "o" en début de mot.  

Parfois, il s'écrit "au" au début d'un mot. 

J'écris généralement  "eau" à la fin d'un mot.  

On écrit  "au" s'il y a un y devant. 

 
 

Mots étudiés au 1er cycle 

automne  trop 

beau/beaux  vélo 

beaucoup 

peau 

 

Mon dictio perso 
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Liste 8                   

 
Mots à l'étude Classe de mots 

Genre et 

nombre 

Mots à l'étude Classe de mots 

Genre et 

nombre 

(un) appartement                    lentement  

apprendre                (un) pantalon  

(une) attention    pencher                 

avancer                  (un) plan  

(une) bande  rencontrer              

changer  rendre                  

(un) courant                      reprendre  

(une) demande  (une) santé  

entrer    (un) sentier                  

environ  (un) ventre                                     

janvier    (une)viande                  

 
 
 
 
 
 

Les mots contenant 
le son [an] 

 Le son  [an] s'écrit  an, am, en et em.  

Si j’entends le son  [an] en début de mot, j’écris le plus souvent  "en" (surtout si c'est un verbe). 

Le son  [an] s'écrit  an avant ou après "ch" ou "g". 

Si j’entends   [antre] dans un mot, j’écris le plus souvent "entre". 

Si j’entends  [andre] à la fin d’un mot, j’écris le plus souvent  "endre". 

Si j’entends  [anti] au début d’un mot, j’écris le plus souvent  "an". 

Si j’entends  [can, gan, tran, chan], j’écris le plus souvent  "an". 

Si j’entends  [ande, ange, anche], j’écris le plus souvent “an”. 

 
 

Mots étudiés au 1er cycle 

an  avant  blanc  

blanche chanson chanter 

cinquante dans  demander 

devant dimanche grand 

grande grand-maman
 grand-mère 

souvent tellement 

Mon dictio perso 
     

     

     

     

     

     

      


